

Echo Ancenis

L'Echo d'Ancenis - 24 juillet 2025

Locales - Pays d'Ancenis - Loire-Atlantique

1/2_5COL_PHOTO3COL_2024 - Auteur : STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS -

Commune Jobs d'été

Titre **Avec son job d'été, Kerian ne reste pas à l'arrêt**Chapo *Fraîchement diplômé d'un BTS, Kérian Vilarinho a choisi de passer l'été en intérim pour se confronter au monde professionnel. Une manière aussi de mesurer les exigences du terrain, loin des promesses théoriques de la formation.*

Texte A 19 ans, Kérian Vilarinho a déjà une idée claire de son avenir professionnel. Tout juste diplômé d'un BTS en négociation et digitalisation des relations clients (NDRC), le jeune homme occupe son été tant qu'intérimaire avant de prendre une année sabbatique pour s'habituer au monde du travail avant de reprendre d'autres études. Un choix qui l'amène à se confier sur les complexités de l'intérim.

"Le fait d'être jeune est une difficulté en intérim"

Actuellement manutentionnaire à la maison Vins Pierre Bourré à La Chapelle-Saint-Florent, Kérian se réjouit d'avoir trouvé un job qui lui plaît : *" Actuellement, je travaille à la chaîne, mais dans un système où l'on change un peu tout le temps, explique-t-il. Parfois, on fait du remplissage de bouteilles, d'autres fois de l'étiquetage. C'est bien car ce n'est pas forcément répétitif d'un jour à l'autre."*

Pour sa première mission, Kérian est entouré d'autres travailleurs temporaires — une chance, car les offres se font rares. *"Même si l'on s'inscrit dans plusieurs agences, le fait d'être jeune est une difficulté en intérim, analyse le Saint-Herblonnais. Les entreprises recherchent souvent des profils qualifiés, disponibles deux mois d'affilée, qui sont véhiculés. Les critères sont nombreux et assez sélectifs."*

Une offre limitée et sélective qui l'a amené à devoir patienter avant d'être embauché pour trois semaines : *"Ça faisait assez longtemps que je relançais les boîtes d'intérim sans avoir de retour positif, martèle Kérian. C'est d'autant plus difficile quand on n'est pas dans un gros secteur autour d'Ancenis. C'est compliqué, on n'a pas le droit d'être sélectif sur les missions que l'on choisit en tant qu'intérimaire. Mais il faut se dire que c'est juste le temps d'un été."*

Gagner de l'expérience

Après cette période estivale, Kérian espère pouvoir travailler à temps plein afin d'ouvrir son champ des possibles. *"Le mieux serait que je trouve un emploi à temps plein. Si ça ne se fait pas, je continuerai l'intérim, détaille-t-il. Ce qui serait super ? Trouver un travail dans une entreprise de vente de téléphones. C'est une de mes passions et en plus, j'adore le contact avec les clients. Je pense que ça pourrait bien marcher."*

Son année de césure au travail sera un moyen de mieux aborder la reprise des études, prévue l'an prochain. *"La marche suivante, ce serait d'entrer en BPJEPS (Sport et animation du sport) et de me spécialiser dans la communication du sport. L'année sabbatique va me permettre de voir ce qui pourrait me plaire, de découvrir d'autres choses que ce que je veux faire et de me diversifier. Le tout pour améliorer mes compétences de travail."*

Pour Kérian, chaque expérience compte : l'essentiel est d'avancer, d'apprendre, et surtout de ne pas rester à l'arrêt.

Auteur (STAGIAIRE ECHO D'ANCENIS)

Photo(s) et légende(s)



Manutentionnaire aux Vins Pierre Bourré à La Chapelle-Saint-Florent, Kérian déplace des cartons, remplit des bouteilles et pose les étiquettes. Un travail loin de son idéal d'intérim : être surveillant en parc aquatique.

Paul Boiteau



Actuellement en manutention, Kérian déplace des cartons, remplis des bouteilles et les étiquettes. Un travail loin de son idéal d'intérim : être surveillant en parc aquatique.

DR

Avec son job d'été, Kerian ne reste pas à l'arrêt

Jobs d'été

Fraîchement diplômé d'un BTS, Kérian Vilarinho a choisi de passer l'été en intérim pour se confronter au monde professionnel. Une manière aussi de mesurer les exigences du terrain, loin des promesses théoriques de la formation.

A 19 ans, Kérian Vilarinho a déjà une idée claire de son avenir professionnel. Tout juste diplômé d'un BTS en négociation et digitalisation des relations clients (NDRC), le jeune homme occupe son été tant qu'intérimaire avant de prendre une année sabbatique pour s'habituer au monde du travail avant de reprendre d'autres études. Un choix qui l'amène à se confier sur les complexités de l'intérim.

« Le fait d'être jeune est une difficulté en intérim »

Actuellement manutentionnaire à la maison Vins Pierre Bourré à La Chapelle-Saint-Florent, Kérian se réjouit d'avoir trouvé un job qui lui plaît : « Actuellement, je travaille à la chaîne, mais dans un système où l'on change un peu tout le temps, explique-t-il. Parfois, on fait du remplissage de bouteilles, d'autres fois de l'étiquette-



Manutentionnaire aux Vins Pierre Bourré à La Chapelle-Saint-Florent, Kérian déplace des cartons, remplit des bouteilles et pose les étiquettes. Un travail loin de son idéal d'intérim : être surveillant en parc aquatique.

tage. C'est bien car ce n'est pas forcément répétitif d'un jour à l'autre. »

Pour sa première mission, Kérian est entouré d'autres travailleurs temporaires – une chance, car les offres se font rares. « Même si l'on s'inscrit dans plusieurs agences, le fait d'être jeune est une difficulté en

intérim, analyse le Saint-Herblonnais. Les entreprises recherchent souvent des profils qualifiés, disponibles deux mois d'affilée, qui sont véhiculés. Les critères sont nombreux et assez sélectifs. »

Une offre limitée et sélective qui l'a amené à devoir patienter avant

d'être embauché pour trois semaines : « Ça faisait assez longtemps que je relançais les boîtes d'intérim sans avoir de retour positif, martèle Kérian. C'est d'autant plus difficile quand on n'est pas dans un gros secteur autour d'Anenis. C'est compliqué, on n'a pas le droit d'être sélectif

sur le
tant ç
que c

Gagi
A

Kérian
temp
des p
je tro
ça ne
rim, c
Trou
de ve
mes
conté
ça pe
S

sera
la re
procl
serai
anim
cialis
spor
pern
me p
chos
de m
liorer
Pour
comj
d'ap
reste